
BAYERISCHES STAATSMINISTERIUM 
FÜR UNTERRICHT UND KULTUS 
 
 
Mündliche Anfrage der Abgeordneten Karin Pranghofer, SPD 
__________________________________________________ 
 
„Nachdem Grundschulen in Bayern nun auch Ganztagsschulen werden können, frage 
ich, ob damit die Grundschulen auch in die IZBB-Förderung aufgenommen sind, bzw. 
wenn nein, warum dies ausgeschlossen wird?“ 
 
 
Antwort: 
 
Grundsätzlich entsprechen Grundschulen,  die als Offene Ganztagsschulen Angebote 

der ganztägigen Förderung und Betreuung bereit halten, bzw. Grundschulen, an denen 

als Gebundene Ganztagsschulen Ganztagsklassen eingerichtet sind, den Richtlinien für 

die Förderung nach IZBB. Ob und in welchem Umfang nach Einrichtung dieser Ganz-

tagsgrundschulen zum kommenden Schuljahr 2006/ 2007 für das darauf folgende Be-

willigungsjahr 2007 noch Mittel des Bundes zur Verfügung stehen werden, kann nach 

derzeitigem Stand nicht beantwortet werden.  

 
München, den 8. März 2006 


